



Run and Sand 2026 convoca a más de 1.200 corredores en una jornada nocturna frente al mar en La Serena

Description

El borde costero de La Serena fue escenario de una verdadera fiesta deportiva con la realización del **Run and Sand 2026**, evento que congregó a más de 1.200 corredores y a cerca de 2.000 personas entre competidores y público, en una jornada marcada por el deporte, la vida al aire libre y la conciencia ambiental.

La competencia se llevó a cabo la noche del sábado 7 de febrero en la Avenida del Mar, con largada en el Faro Monumental y un trazado que acompañó a los atletas desde la caída del sol hasta la noche, frente al océano Pacífico. El programa consideró pruebas de 21, 10 y 5 kilómetros, ofreciendo alternativas para distintos niveles de preparación.

En el medio maratón, el triunfo quedó en manos del atleta olímpico **Hugo Catrileo**, quien completó el recorrido en 1 hora y 12 minutos, superando nuevamente al corredor local **Sebastián Marzal**, que finalizó segundo. En la categoría femenina, la victoria fue para **Katherine Varas**, con un tiempo de 1 hora y 40 minutos.

Los 10 kilómetros tuvieron como ganadores a **Felipe Silva** (36:40) y **Valentine Pastene** (49:01), mientras que en los 5K se impusieron **Pedro Zepeda** (16:30) y **Martina Prado** (21:33).

La directora del evento, **Carolina Pinochet**, valoró la alta convocatoria y recalcó el enfoque sustentable de la carrera, que promueve la campaña “No + plástico en los océanos”, integrando el deporte con el cuidado del entorno natural.

Luego de su paso por La Serena, el **Run and Sand 2026** ya se prepara para su próxima parada, programada para el 22 de febrero en Cachagua, comuna de Zapallar, donde se disputarán circuitos de 3 y 6 kilómetros, manteniendo el sello deportivo y ecológico del evento.

El Maipo

Date Created

Febrero 2026